
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ESTARATTO DAL REGISTRO DELLE DELIBERAZIONI DEL CONS IGLIO 
 
 

 

Sessione Ordinaria 
 

  

Seduta Pubblica 
  

N° 30 
 

 
OGGETTO: Esame interrogazioni consiliari. 
 

 
L’anno duemiladieci il giorno venticinque del mese di maggio alle ore 19,00 e seguenti in Canosa di 
Puglia, nella sede comunale e nella sala delle adunanze aperta al pubblico, si è riunito in 1^ convocazione, 
sotto la Presidenza del Sig. Pizzuto Michele e con la partecipazione del Segretario Generale, dott. 
Pasquale Mazzone. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
composto dal SINDACO        Francesco Ventola 
e dai CONSIGLIERI: 
 

1.   PIZZUTO   Michele    PRESIDENTE del CONSIGLIO    
2.   DI PALMA  Nicola     
3.   LOVINO   Fedele   17. DI SCISCIOLA   Roberto 
4. DI VIRGILIO  Sabino   18. PATRUNO  Francesco 
5. CASIERI  Pasquale  19. D’AMBRA   Biagio 
6.   SPERANZA  Salvatore  20. MANTOVANO   Nicola 
7.   BUONO   Roberto  21. DI NUNNO   Saverio 
8.   CECCA   Virgilio    22. PATRUNO   Giovanni 
9.   SIMONE   Salvatore  23. COLASANTE   Giovanni Battista N. 
10. FORINO   Fernando  24. DI GIACOMO   Dario 
11.  LABIANCA  Antonio  25. DI MONTE   Antonio 
12.  ZOTTI   Raffaele  26. TRALLO   Gianluigi 
13.  PRINCIGALLI  Francesco  27. DI FAZIO   Pasquale 
14.  COLABENE  Vincenzo  28. PATRUNO  Gianluca 
15.  D’AMBRA   Paolo   29. QUINTO    Giovanni 
16.  MATARRESE  Giovanni  30. MERAFINA   Gianfranco  

          
Sono assenti i seguenti Consiglieri: Casieri, Labianca, Princigalli, Speranza, D’Ambra Paolo e Di Nunno. 
 
====================================================================== 
 

Pertanto, i presenti sono 25 e gli assenti 6. 
 
Assistono alla seduta gli Assessori:Caracciolo – Vicesindaco, De Troia, Saccinto, Rosa, Sinesi e Pinnelli. 

 



 
 
In prosecuzione di seduta, il Presidente, pone in discussione il 6° punto iscritto 
all’o.d.g.  
 
Il Sindaco ritira l’argomento iscritto al punto 6 all’o.d.g., concernente  
l’approvazione schema di convenzione con la Provincia Barletta Andria Trani, 
per la realizzazione Museo Archeologico nel Comune di Canosa di Puglia, in 
quanto trattasi di approvazione di apposito protocollo d’intesa e non di 
convenzione, quindi, di competenza della Giunta che ha già adottato il relativo 
provvedimento. 

 

Quindi, il Presidente, pone in discussione il 7° ed ultimo punto iscritto all’o.d.g. 
concernente le seguenti interrogazioni consiliari: 
 
1. Spesa sostenuta dal Comune per la stampa e diffusione del calendario 2009, 

Disco dvd e volantino, presentata dal Consigliere Di Fazio in data 22.1.2009, 
prot. 2402; 

2. Campo sportivo “S. Marocchino” e Tensostruttura di Viale 1° Maggio, 
presentata dai Consiglieri Quinto e Di Fazio in data in data 4.11.2009, prot. 
34405; 

3. Impianto Sportivo “Costantinopoli” Via della Murgetta, 66, presentata dai 
Consiglieri Di Fazio Pasquale e Quinto Giovanni – presentata in data 
4.11.2009, prot. 34407; 

4. Stadio “San Sabino” e Palazzetto dello sport, presentata Quinto e Di Fazio, 
in data in data 4.11.2009, prot. 34406; 

5. Visita del Comune all’impianto di termovalorizzatore, presentata dal Di 
Fazio, in data 13.11.2009, prot. 35743; 

6. Finanziamento concernente il progetto di Valorizzazione del Mausoleo 
Boemondo, presentata dal Gruppo consiliare del P.D., in data 17.12.2009, 
prot. 39015. 

 
 
Il Presidente invita i Consiglieri proponenti ad illustrare le suddette 
interrogazioni, precisando che alle stesse sono state inoltrate apposite risposte 
scritte con note in data 19.5.2010. 

 
Il Consigliere Di Fazio (P.D.), all’uopo invitato dal Presidente, dà lettura ed 
illustra la prima e la quinta interrogazione. Precisa, di essere soddisfatto delle 
risposte scritte ricevute con nota del 19.5.2010, prot. 13710, solo per quelle  
relative ai primi due quesiti posti nella prima interrogazione. Mentre si dichiara 
insoddisfatto della risposta scritta ricevuta con nota del 19.5.2010, prot. 13709 
relativa alla quinta interrogazione.. 
 
 
 
 



 
 
Il Consigliere Quinto (P.D.), all’uopo invitato dal Presidente, dà lettura ed 
illustra la seconda, la terza, la quarta e la sesta interrogazione. Dichiara di 
essere soddisfatto delle risposte  scritte ricevute, complete di dati tecnici, con 
note del 19.5.2010, rispettivamente, con il prot. 13719, 13712, 13718 e 13716 
 

_____________________ 
 
Esauriti gli argomenti iscritti all’o.d.g., il Presidente scioglie la seduta. Sono le 
ore 22,30. 
 

            
 
 


